



Communiqué de presse

Bienne, le 16.04.2020

A l'heure de la distance sociale, découvrez les bienfaits des groupes d'entraide !

Du 1er au 21 mai 2020, date célébrant la journée nationale de l'entraide, la richesse apportée par les groupes d'entraide autogérés sera dévoilée via les réseaux sociaux.

Un calendrier virtuel orchestré par Info-Entraide Suisse, en collaboration avec les différentes antennes romandes et Info-Entraide BE pour le Jura-Bernois et Bienne a été réalisé pour célébrer le 21 mai.

Différentes associations, ligues de santé et plusieurs groupes d'entraide indépendants se dévoileront tout au long des 21 jours par le biais de photos et de courtes vidéos. C'est sur une note créative et insolite que les différentes facettes de l'entraide seront abordées et présentées.

A l'heure de la distance sociale et conformément aux recommandations du Conseil Fédéral, les membres des groupes ont la possibilité de se réunir de façon virtuelle.

De nouveaux groupes sur le thème du coronavirus ont vu le jour, que ce soit pour rompre la solitude ou pour déposer ses craintes ou son désarroi face à la situation actuelle.

Retrouvez les différents liens sur le site internet d'Info-Entraide BE www.infoentraide-be.ch

Info-Entraide BE a pour mission de promouvoir les groupes d'entraide autogérés et travaille sur mandat de la Direction de la santé publique et de la prévoyance sociale du canton de Berne.

L'association est joignable par téléphone au 0848 33 99 00 du lundi au jeudi de 9h00 à 12h30 et de 14h00 à 16h30 ou par mail info@infoentraide-be.ch.

1'580 caractères

Contact: Corinne Ruggiero, co-responsable
Info-Entraide BE | Centre de consultation Bienne
Rue de la Gare 30 | 2502 Bienne
032 323 05 55, c.ruggiero@infoentraide-be.ch